

Bündnis 90/Die Grünen im Ortsbeirat Mainz-Neustadt

CDU im Ortsbeirat Mainz-Neustadt

SPD-Fraktion im Ortsbeirat Mainz-Neustadt

FDP im Ortsbeirat Mainz-Neustadt

ÖDP im Ortsbeirat Mainz-Neustadt

Es wird die Feststellung der Dringlichkeit zur Ortsbeiratssitzung Mainz-Neustadt am 5. Juli 2023 und die Verabschiedung der folgenden Resolution beantragt:

Filiale in der Hindenburgstraße erhalten!

Der Ortsbeirat erkennt die Entwicklung hin zu digitalen Leistungen und die Notwendigkeit eines damit verbundenen schrittweisen Rückbaus persönlicher Beratungsangebote an. Jedoch ist der Ortsbeirat Mainz-Neustadt davon überzeugt, dass im einwohnerstärksten und dynamischsten Stadtteil von Mainz noch mehrere Jahre lang genug Nachfrage nach persönlichen Beratungsangeboten seitens der Rheinhesen Sparkasse besteht und dies eine Fortführung des Schalterbetriebs wirtschaftlich sinnvoll erscheinen lässt. Viele Bewohner schätzen die persönliche Betreuung in der Filiale Hindenburgstraße. Es bilden sich deshalb während der Schalterzeiten häufig Schlangen.

Der Ortsbeirat Mainz-Neustadt appelliert an den Vorstand und an den Verwaltungsrat der Rheinhesen Sparkasse, eine Fortführung des Schalterbetriebs in der Filiale Hindenburgstraße zu prüfen und mit dem Ortsbeirat Mainz-Neustadt und dem Ortsvorsteher des Stadtteils in einen Dialog darüber einzutreten.

Der Ortsbeirat regt an, neben der Fortführung des Schalterbetriebs in der Hindenburgstraße die Einrichtung einer SB-Geschäftsstelle in der nördlichen Neustadt zu prüfen. Es besteht zudem insbesondere seitens der Gewerbetreibenden Nachfrage nach einem Geldautomaten für Bargeldeinzahlungen im Stadtbezirk.